



“El desempleo juvenil en Bolivia: ¿A qué se debe el desempleo en jóvenes? ¿Cuáles son las causas? ¿Existen salidas? ¿Cuáles son? – Invitación abierta”

Invitación abierta

El desempleo juvenil en Bolivia es un tema principal de investigación en el Centro de Estudios para el Desarrollo Laboral y Agrario - CEDLA debido a las altas tasas registradas en el país y por los efectos tanto sociales como económicos en los jóvenes como resultado de la precariedad laboral reinante en los mercados de trabajo.

Compartiendo este interés, el CEDLA y Cuso Internacional les invita a todos los jóvenes, estudiantes, y investigadores a hacernos llegar sus opiniones, artículos, tesis, monografías, ensayos y notas para ponerlos a disposición del público en general con el fin de facilitar información y promover el debate sobre este tema importante. Los documentos pasarán a conformar una biblioteca accesible a través del sitio web del CEDLA la cual será promocionada a través del Observatorio Boliviano de Empleo y Seguridad Social (OBESS). En el caso de los documentos extensos se solicita que sean acompañados por un resumen de no más de 2 páginas.

Se invita a enviar sus documentos hasta el **15 de Noviembre de 2013**.

Los que no tuvieran ningún documento disponible pueden escribir una nota de 1.000 palabras dentro de este marco:

1. ¿Cuál ha sido su experiencia como joven desempleado?
2. Según esta experiencia y otras razones, ¿Cuáles son las causas del desempleo de jóvenes en el país?
3. ¿Qué se debe hacer al respecto, por parte de los distintos actores del país (gobierno central, gobiernos municipales, empresas privadas, sindicatos, etc.)?

Para mayor información y envío de documentos favor comunicarse con Alison Rustand a los teléfonos 2413175 - 2412429 Int. 103 o al correo electrónico: arustand@cedla.org

O conéctese con nosotros a través de FaceBook: CEDLA